

Herzlichen Dank

Steinmaur im Oktober 2022

*Was tief im Herzen ist,
kann man durch den Tod nicht verlieren.*



**Wir wären gerne weiterhin
mit Dir auf Reisen gegangen.**

Marianne Thurnheer

Danke all den lieben Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten für die mitfühlenden, tröstenden Worte und Zeilen, die liebevollen Umarmungen in dieser schweren Zeit des Abschiednehmens.

Herzlichen Dank an Herr Pfarrer Martin Schärer für den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst mit den persönlichen, warmen Worten zur Verstorbenen. Francine und Hansruedi Thurnheer mit den bewegenden irischen Liedervorträgen.

Einen besonderen Dank für die liebevolle Behandlung und Betreuung von Herr Dr. Mark Haefner und dem ganzen Tucare Team.

Unser grosser Dank an die Ärzte und die Pflegenden der Gynäkologie, dem Notfall, dem ganzen Stock E4 und der Palliativabteilung für die freundliche, umsichtige Pflege im Spital Bülach.

Einen persönlichen Dank für die herzliche Spitex Pflege von Stefan Siegenthaler, Andreas Reiser, Michaela Serceli und Heidi Lazzeri.

Besten Dank für die grosszügigen Spenden,
die Trauerfamilie